



2021

Luchemos por la Vida cumple 31 años



La Vida es lucha y la lucha es Vida, decía la carpeta de presentación de nuestra Asociación, que vio la luz en la Ciudad de Buenos Aires el 20 de junio de 1990, con una meta: **luchar para que no mueran más personas en el tránsito**. En ese entonces, ignorábamos que **nos enfrentábamos a una pandemia, la de los siniestros viales**, que azotaba al mundo en general y muy especialmente a la Argentina. Muy pronto aprendimos, de expertos de países exitosos en el tema, que **esta pandemia, a diferencia de la del coronavirus**, que hoy nos aqueja fuertemente, **tiene remedio con una política de estado integral y eficiente para la seguridad vial**.

El tiempo pasó, y las acciones de Luchemos se multiplicaron (ver video de los primeros 20 años): el apoyo de los medios masivos de comunicación, hizo posible difundir durante 29 años, ininterrumpidamente, campañas de concientización en televisión y radio que hasta hoy llegan a los confines del país y los trascienden. Este año se está difundiendo la campaña “El celular al volante mata” en canales de televisión, radios y demás medios audiovisuales de todo el país.

Hoy, entre las principales acciones en desarrollo se encuentran nuestras propuestas de legislación

“Delitos contra la Seguridad Vial”, y “Reducción a 30 km/h en calles” en consonancia con el fuerte llamado mundial “Calles para la vida” (Streets for Life) #Love30, lema de la 6° Semana Mundial de las Naciones Unidas para la Seguridad Vial que contribuimos a llevar adelante en nuestro país en mayo de este año, con importantes logros, para lograr ciudades más seguras, saludables, verdes y habitables.

El dictado de talleres educativos en escuelas, cursos de capacitación para docentes, municipios y empresas, la elaboración de estadísticas, estudios e investigaciones, la revista especializada, la entrega de los Premios Luchemos por la Vida anuales, la elaboración de videos, afiches y folletos, libros y otros materiales didácticos, que nutren nuestra página web, el canal de YouTube y nuestra presencia en las redes sociales, como Facebook, Instagram y Twitter, la realización de diversos coloquios virtuales gratuitos sobre temas fundamentales de la Seguridad Vial con la exposición de destacados especialistas internacionales, el Curso Online gratuito Conduciendo Por la Vida, son sólo algunos de los caminos transitados en estos años, de intensa actividad con y para la comunidad argentina, con trascendencia internacional.

Años plagados de experiencias, aprendizajes y también, hay que decirlo, de frustraciones.

Pero entendemos que valieron todos los esfuerzos realizados, al haber logrado instalar el problema de la inseguridad vial en la agenda de los medios y de la política nacional, por haber incentivado a otras personas a actuar, en lugar de esperar pasivamente a que todo cambie, y por sobretodo, **porque muchas vidas salvaron en el tránsito con los cambios logrados en estos 31 años en Argentina (ver video de los últimos 10 años)**. Sin embargo, aún queda muchísimo por hacer para que las altas cifras de morbi-mortalidad en el tránsito revertan, significativamente, en nuestro país. **Por eso nuestro compromiso de continuar trabajando.**

Agradecemos la invaluable ayuda de los medios, periodistas, sponsors y todos los voluntarios y colaboradores que creyeron en nosotros y se sumaron a este esfuerzo. Que entendieron que este es un problema de todos y que, entre todos, podemos hacer realidad la utopía de que no mueran más personas en el tránsito. ¡Muchas gracias! ¡La lucha continúa!

Dr. Alberto Silveira, Presidente

2021

